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Антон ГОРДЗЯЛКОВСКИЙ,
«Завтра твоей страны»

У сельхозпроизводи-
телей появились веские
обоснования для увели-
чения цен на свою
продукцию не в рамках
привычной администра-
тивной поддержки села
государством, а исходя
из рыночных реалий.
Выполнение запросов
АПК грозит Беларуси
неконтролируемыми и
галопирующими инфля-
ционными процессами.

Рыночная подоплека,
которая заключается в стре-
мительном росте цен на
топливо, минеральные удоб-
рения, продукты растение-
водства и животноводства и
продукты их переработки,
идет вразрез с администра-
тивными мерами белорус-
ского государства по сдер-
живанию цен и инфляции.

Министерство сельского
хозяйства и продовольствия
Беларуси, ориентируясь
даже не на мировой рынок,
а на цены в сопредельных го-
сударствах, настаивает на
серьезном увеличении за-
купочных цен на сельхоз-
продукцию. В противном

случае всему белорусскому
сельскому хозяйству на
долгие годы обеспечена не-
конкурентоспособность и
убыточность. С другой сто-
роны, министерства и
ведомства, отвечающие за
выполнение прогнозных
показателей социально-эко-
номического развития стра-
ны, не без основания опаса-
ются, что повышение цен в
соответствие с запросами бе-
лорусского АПК приведет к
началу неконтролируемых
и галопирующих инфляци-
онных процессов в стране.

Правительству предсто-
ит выбирать из двух зол
меньшее. Или определить
срединный путь, в поисках
которого сейчас находятся
лучшие умы правительства.

В достаточно внуши-
тельном перечне мини-
стерств, которые настаива-
ют на повышении тарифов
и цен на свои товары и услу-
ги, Минсельхозпрод выде-
ляется своими запросами.
Аграрии предлагают увели-
чить закупочные цены на
продукцию растениевод-
ства в среднем в два раза.
Заместитель министра Ва-
силий Павловский обосно-
вывает это необходимостью
хотя бы частично уравнять
стоимость белорусских
продуктов с ценами в сосед-
ней России.

— Сейчас в Беларуси
закупочные цены на продук-
цию растениеводства в 1,5-
2 раза ниже, чем в России.
Было бы идеально поднять
их сразу в два раза, но это
невозможно. Так надо хотя
бы приблизиться к этому
уровню», — отмечает Васи-
лий Павловский.

В частности, согласно
предложению Минсельхозп-
рода, закупочная цена на зер-
но должна быть увеличена на
72%, на маслосемена рапса
– на 125%, на сахарную свек-
лу – на 33,1%. Казалось бы,
перечень достаточно узок.
Но… Уже подсчитано, что это
потянет за собой увеличение
отпускных цен на пшенич-
ную муку на 44%, ржаную
муку – на 94%, на хлеб – на
31%, на булочные изделия –
на 20%, на комбикорма – на
50%. Существенно увеличат-
ся цены на продукцию мас-
ложировой группы, на белый
сахар, на водку. Автомати-
чески рост цен на комбикор-
ма вызовет увеличение отпус-
кных цен на молоко и
мясные продукты.

Правительство согласно с
тем, что под воздействием
внешних факторов цены по-
вышать придется. Но не до
такой же степени! Минэконо-
мики предлагает ограничить
повышение цен на продук-
цию растениеводства в сред-

нем на 20%. Иначе, по мне-
нию чиновников, белорусов
ждет резкий скачок инфля-
ции.

С учетом того, что, кроме
Минсельхозпрода, на повы-
шении стоимости своих
услуг сейчас настаивают
энергетики (самая главная
позиция у этого ведомства –
это электроэнергия для насе-
ления, тарифы предлагается
увеличить на 25%), комму-
нальщики (здесь самый боль-
шой прирост ожидается по
услугам водоснабжения – на
55,6%), Минтранс (сто-
имость билетов в пригород-
ном железнодорожном сооб-
щении может возрасти на
18,3%) и Минсвязи (настаи-
вает на поэтапном в течение
года увеличении тарифов на
свои услуги внутри Белару-
си от 45,8% до пяти раз),
прирост инфляции на конец
2008 года может составить
вместо запланированных 8 —
16-20%. В связи с этим ми-
нистр экономики Николай
Зайченко на недавнем рас-
ширенном заседании Совми-
на уже заявил, что «подход
Минэкономики будет очень
взвешенным и жестким». По
его словам, «будут прини-
маться меры для обеспече-
ния безубыточной работы
предприятий, но мы не пой-
дем на кратное повышение
цен и тарифов».
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Белорусский Незави-
симый профсоюз
(БНП) требует у влас-
тей прекратить
дискриминацию в отно-
шении членов независи-
мого профдвижения и
создать равные усло-
вия для всех профсою-
зов по вопросу взима-
ния арендной платы.
Наниматели бесплат-

но предоставляют по-
мещения структурам
Федерации профсоюзов
Беларуси, в то время
как независимые проф-
союзы вынуждены пла-
тить за аренду. А с ап-
реля этого года над
независимыми профсо-
юзами нависла угроза
увеличения арендной
платы в 10 раз!

Осенью 2007 года в указ
президента №495 были вне-
сены изменения, в соответ-
ствие с которыми с апреля
2008 ставки арендной платы
повышаются в 10 раз. Пер-
вым на распоряжение влас-
тей отреагировал концерн
«Белнефтехим». Всем
первичкам Белорусского не-
зависимого профсоюза нани-
матели предложили заклю-
чить договора аренды на

новых условиях. Ряд органи-
заций, опасаясь потерять по-
мещения, вынуждены были
подписать договора.

В то же время Белорус-
ский конгресс демократи-
ческих профсоюзов, куда
входит БНП, уверен, что
требование нанимателей не-
законно и самый эффектив-
ный путь решения пробле-
мы — обращение в суд.

Окончание на с.7
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Республиканское об-
щественное объединение
«Белая Русь» активно
прирастает новыми чле-
нами. По словам депу-
тата Палаты предста-
вителей Национального
собрания и заместителя
председателя этой орга-
низации Александра
Шатько, «Белая Русь»
уже насчитывает около
75 тысяч человек, и эта
цифра увеличивается
очень быстро. Ничего
удивительного в этом
нет, если учесть мето-
ды, которыми обеспечи-
вается рост численнос-
ти общественного
объединения.

«Салiдарнасць» уже пи-
сала о том, что зачастую в

погоне за статистикой член-
ства о принципе доброволь-
ности как-то забывают —
всем сотрудникам, занима-
ющим мало-мальски руко-
водящие должности, просто
делают предложение, от ко-
торого они не смогут отка-
заться: предлагают запи-
саться в «Белую Русь».

На эту проблему обрати-
ла внимание и редакция га-
зеты ”Комсомольская прав-
да в Белоруссии”.

Например для Ольги,
которая работает в одном из
столичных универмагов,
вступление в «Белую Русь»
было не таким уж добро-
вольным, пишет издание в
статье «В «Белую Русь» за-
писывают учителей и про-
давцов».

- Потихоньку записыва-
ют всех. Мне заведующая
просто сказала: «Так надо.
Вы будете в дальнейшем
продвигаться по службе,

значит, должны вступить»,
- рассказала Ольга «КП». -
Я написала заявление. А что
это за партия, кто там глав-
ный, что она делает, мне не
объясняли.

- Может, «корочки» ка-
кие-то выдали?

- Ничего не выдали. Моя
коллега попросила почитать
устав, ей дали, но она там
ничего не поняла.

- Нам принесли обыч-
ный листок, на котором
надо было написать: «Я та-
кая-то  добровольно вступаю
в организацию «Белая
Русь». Дали устав почитать.
Там в пункте 13 значится
добровольное вступление.
Но если кто-то писать заяв-
ление не хотел, начальство
настаивало, - рассказала
«Комсомолке» Татьяна Мо-
локова, учительница по
классу фортепиано из 201
минской школы. - Комму-
нисты ж в партию не заго-

няли! Они делали так, что-
бы туда шли. Меня возму-
щает, что сейчас никто не
пришел, не объяснил, что
эта за организация. Мы пы-
тались дозвониться до на-
чальства «Белой Руси». В
уставе адрес стоит: Фрунзе,
5, Минск. Но такой органи-
зации по справочнику не
находят. Почему должны
идти все и поголовно? И по-
чему учителя обязательно?
Я могу в конце концов воз-
держиваться?

- Хотя до сих пор найти
эту организацию по теле-
фонным справочникам не
получается, среди его кол-
лег-депутатов в пропрези-
дентскую партию успел за-
писаться почти каждый
второй.

Заявляя о создании «Бе-
лой Руси», ее председатель,
министр образования Бела-
руси Александр Радьков
обещал, что это объедине-
ние станет самой массовой
организацией страны. Вот и
приходится держать слово.
А как же быть с доброй во-
лей?
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Виталина ГРАХОВСКАЯ,
Еврорадио

Как узнало Еврора-
дио, для того чтобы на-
чать уголовное дело
“клевета в отношении
президента”, участие
самого президента со-
всем не обязательно. По
словам следователя
минской прокуратуры
Виктора Шабана, уго-
ловное дело о сатиричес-
ких мультиках – пуб-
личного обвинения,
поэтому сам Лукашен-
ко в прокуратуру мо-
жет и не обращаться.

Как оказалось, необяза-
тельно не только заявление
президента. Руководитель
государства мог даже и не
видеть тех мультиков. В
этом случае президент выс-
тупает не как лицо, а как
символ власти, говорит со-
трудник отдела по наблюде-

нию за следствием Иван
Зуй. Да и пресс-секретарь
Лукашенко Павел Легкий
подтвердил Еврорадио, что
в Администрации прези-
дента о мультиках никто
разговоров не заводил:

Павел Легкий: “Я в Ад-
министрации президента
не слышал разговоров об
этих мультиках, на эту
тему. Да, я знаю, что такие
мультики существуют.
Слышал, что на этом попри-
ще некто пострадал. Но не
более этого”.

Павел Легкий также до-
бавил, что даже если б пре-
зидент и видел мультфиль-
мы, это не то, на что можно
обидеться:

Павел Легкий: “Кто они
такие, создатели этих гнус-
ных мультиков, чтобы пре-
зидент на них обижался,
как-то реагировал на них?”

Как узнало Еврорадио,
не обиделись и оставшиеся
герои. Так, председатель
Центризбиркома Лидия
Ермошина увидела в своем
мульт-аналоге глуповатую
тетку. А сама она, считает

Лидия Михайловна, умная,
добродушная, хорошая:

Лидия Ермошина: “Это
было где-то год назад. Секре-
тарь комиссии просто вышел
в Интернет и показал. И все.
Я сбегала, посмотрела, по
крайней мере то, что каса-
лось меня. Господи, белибер-
да да и все. Чушь. Ничего
позитивного я оттуда не вы-
несла. Но и оскорбленной
себя также не ощутила. По-
тому что считаю, что я ум-
ная, добродушная, хорошая.
А та глуповатая тетка, кото-
рая там показана, никаких
отношений ко мне не имеет”.

Председатель Гостеле-
радиокомпании Александр
Зимовский смотрел муль-
тики, но сохранять их себе
не захотел. И дело не в том,
что боится, просто очень
“тупой продукт”, считает
чиновник.

Александр Зимовский:
“Посмотрел – и забыл. Для
себя я их не записывал, не
архивировал. Но не боялся
бы. Уголовное дело идет за
тиражирование. А когда кто-
то там держит у себя на ком-

пьютере коллекцию мульти-
ков о политических лицах
разных стран, народов и вре-
мен, так что ему за это будет?”

Зимовский скачал муль-
тфильмы из Интернета и
точно знает, где их найти.
А вот еще один герой муль-
тиков ведущий ОНТ Вадим
Елфимов флеш-видео не
смотрел и не собирается:

Вадим Елфимов: “Нет,
не видел. Вы знаете, я не
занимаюсь таким делом,
как сохранение мультиков.
Пародия – это и есть паро-
дия. Я – это я. А пародия –
это нечто самостоятельное.
Я этого дела не начинал. И
думаю, что вряд ли там из-
за меня весь этот сыр-бор”.

Напомним, уголовное
дело “клевета в отношении
президента” было возбуж-
дено против участников про-
екта “Трети путь” в 2005
году за распространение са-
тирических мультфильмов
в Интернете. В этом году 27
марта КГБ провело обыски
на офисах и квартирах жур-
налистов независимых
СМИ по этому же делу.
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Генадзь КОСАРАЎ,
“Заўтра тваёй краіны”

15 красавіка ў Парля-
мэнцкай Асамблеі Рады
Эўропы будзе прадстаў-
лены даклад аб злоўжы-
ваньнях у сыстэме
крымінальнага права-
судзьдзя ў Беларусі Хрыс-
таса Пургурыдэса. А
тым часам галава расей-
скае дэлегацыі ў ПАРЭ
Канстанцін Касачоў вы-
казаў намер дабівацца
вяртаньня Беларусі ста-
туса “спэцыяльна запро-
шанага”. Ці магчыма
гэта ў сёньняшніх умовах,
разважаюць экспэрты
“Заўтра тваёй краіны”.

Палітоляг Андрэй Каза-
кевіч лічыць, што заявы ра-
сейскага боку пра намер да-
бівацца для Беларусі
вяртаньня статуса “спэцы-
яльна запрошанага” маюць
прапагандысцкі характар.

— Расея робіць гэта, за-
ходзячы зь нейкіх сваіх
зьнешнепалітычных мер-

каваньняў, а не з таго, што
гэта насамрэч можа адбыц-
ца, - мяркуе экспэрт.

На думку Андрэя Казаке-
віча, у палітыцы афіцыйнага
Менску наўрад ці нешта зьмя-
нілася пасьля таго, як краіну
пазбавілі названага статуса.

— Такі статус можна вяр-
нуць толькі пры ўмове выка-
наньня ўсіх прапановаў
эўрапейскіх структураў,
асабліва датычна выканань-
ня палітычных правоў
грамадзян Беларусі, - падк-
рэсьлівае палітоляг. – Калі
Беларусь будзе адпавядаць
міжнародным крытэрыям і
гэта будзе афіцыйна прыз-
нана міжнароднай суполь-
насьцю, тады можна весьці
гаворку пра вяртаньні афі-
цыйнаму Менску статуса
“спэцыяльна запрошанага.
Аднак пасьля пазбаўленьня
гэтага статусу міжнародныя
структуры не назіраюць у
краіне аніякага прагрэсу ў
пляне выкананьня высуну-
тых прапановаў, таму сыту-
ацыя застанецца ранейшай.

Аналягічнага мерка-
ваньня прытрымліваецца і
былы намесьнік міністра
замежных справаў Беларусі
Андрэй Саньнікаў.

— Я ня думаю, што ў аф-
іцыйнага Менску ёсьць пад-
ставы спадзявацца на вяр-
таньне гэтага статуса, бо
нічога з таго, што ПАРЭ
вызначала як нэгатыўныя
зьявы, беларускімі ўладамі
выпраўлена не было, стано-
вішча не палепшылася, а на-
ват наадварот, у нечым
пагоршылася, - адзначае
дыплямат. – Тым больш ча-
каць нечага пасьля 25-га і
27-га сакавіка, калі былі та-
кія жорсткія акцыі ўладаў
супраць мірных дэманст-
рантаў, супраць незалеж-
ных журналістаў, не давод-
зіцца. Як не даводзіцца
чакаць вяртаньня статуса
“спэцыяльна запрошанага”
краіне, у якой у вязьніцах за-
стаюцца палітычныя вязьні.

Што да словаў Канстан-
ціна Касачова, то, паводле
Андрэя Саньнікава, такія
заявы расейскага боку чу-
ваць кожны год.

— Ёсьць пэўныя абавя-
зацельствы ў Расеі, якія яе
чыноўнікі выконваюць
амаль што мэханічна, падт-
рымліваючы такім чынам
існы ў Беларусі рэжым, -
рэзюмуе экспэрт “Заўтра
тваёй краіны”.

Новае кіраўніцтва АГП абяруцьНовае кіраўніцтва АГП абяруцьНовае кіраўніцтва АГП абяруцьНовае кіраўніцтва АГП абяруцьНовае кіраўніцтва АГП абяруць
на Кастрычніцкай плошчы?на Кастрычніцкай плошчы?на Кастрычніцкай плошчы?на Кастрычніцкай плошчы?на Кастрычніцкай плошчы?
Юлія АЛЯКСАНДРАВА

Аб’яднаная грамад-
зянская партыя атры-
мала 23 адмовы на
просьбу арэндаваць па-
мяшканне для правяд-
зення з’езду, які заплана-
ваны на 20 красавіка.
Калі месца так і не будзе
знойдзена, АГП заяўляе
пра намер правесці з’езд
на Кастрычніцкай
плошчы.

З просьбай арэндаваць
памяшканне для АГП звяр-
талася ў разнастайныя ўста-
новы прыватнай і дзяржаў-
най уласнасці, сярод якіх

малая заля комплекса
“Мінск”, бібліятэка імя А.С-
.Пушкіна, цэнтр IBB... На
сённяшні дзень яны атры-
малі 23 адмовы. Да таго ж,
у некаторых адказах значы-
лася, што арганізацыя згод-
на даць памяшканне пад
арэнду, калі гарадскія
ўлады дазволяць правяд-
зенне з’езду.

Як заявіў “Салідарнасці”
старшыня Аб’яднанай гра-
мадзянскай партыі Анатоль
Лябедзька, зараз усе надзеі
звязаныя з рашэннем гарвы-
канкама. Месяц таму кіраў-
ніцтва партыі накіравала ў
гарвыканкам адпаведны
ліст, але адказу дагэтуль не
атрымала.

— Нас цікавілі ўстано-
вы, дзе можна правесці

з’езд 225 дэлегатаў і раз-
мясціць гасцей. Калі ста-
ноўчы адказ ад гарвыканка-
му не будзе атрыманы, мы
будзем вымушаны спалу-
чыць з’езд з акцыяй пратэ-
сту. Месца для яе правяд-
зення пакуль вызначаецца.
Мы мяркуем, што гэта буд-
зе Кастрычніцкая плошча,
— распавёў “Салідарнасці”
Анатоль Лябедзька.

Дарэчы, некалі падобная
сітуацыя з арэндай памяш-
кання для правядзення з’ез-
ду склалася ў Партыі БНФ.
Тады толькі пасля пагроз
кіраўніцтва партыі правесці
з’езд на Кастрычніцкай
плошчы Мінгарвыканкам
дазволіў БНФ правесці сход
ў ДК МАЗ, нягледзячы на
ранейшую адмову.

БеларусьБеларусьБеларусьБеларусьБеларусь
поможетпоможетпоможетпоможетпоможет
ВенесуэлеВенесуэлеВенесуэлеВенесуэлеВенесуэле
в созданиив созданиив созданиив созданиив создании
единойединойединойединойединой
системы ПВОсистемы ПВОсистемы ПВОсистемы ПВОсистемы ПВО

По неофициальной
информации, Палата
представителей Наци-
онального собрания Бе-
ларуси 9 апреля на зак-
рытом заседании
ратифицировала бело-
русско-венесуэльское
соглашение о сотрудни-
честве по созданию
единой системы ПВО
Венесуэлы.

По словам одного из
депутатов, заседание, на
котором обсуждались
вопросы участия белорус-
ских специалистов в со-
здании единой системы
противовоздушной оборо-
ны и системы радиоэлек-
тронной борьбы воору-
женных сил Венесуэлы,
по просьбе венесуэльской
стороны проводилось в
закрытом режиме.

Официально инфор-
мацию о ратификации
соглашения не подтвер-
дили ни заместитель
председателя Палаты
представителей Сергей
Заболотец, ни в пресс-
службе нижней палаты
парламента. В посольстве
Венесуэлы в Минске Бе-
лаПАН также отказались
комментировать эту ин-
формацию.

Стоит отметить, что
25 марта состоялось засе-
дание Комиссии по меж-
дународным делам и
связям с СНГ Палаты
представителей, на кото-
ром рассматривалось
данное соглашение. Тог-
да заседание проводилось
в открытом режиме и с
участием представите-
лей СМИ.

Соглашение было под-
писано в Венесуэле 8 де-
кабря 2007 года в рамках
визита в эту страну пре-
зидента Беларуси Алек-
сандра Лукашенко.

БелаПАН
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ЭКОНОМИКА

«Без оптовых рынков на границе«Без оптовых рынков на границе«Без оптовых рынков на границе«Без оптовых рынков на границе«Без оптовых рынков на границе
с Беларусью ИП не выживут»с Беларусью ИП не выживут»с Беларусью ИП не выживут»с Беларусью ИП не выживут»с Беларусью ИП не выживут»
Николай АРТЮХ,
«Завтра твоей страны»

Зачем «ипэшникам»
оптовые рынки в пригра-
ничье и где они могут по-
явиться, рассказал «Зав-
тра твоей страны» после
встречи в посольстве Ук-
раины представитель
кампании «За свободное
развитие предпринима-
тельства» и член коорди-
национного Совета
ЧТПУП «Барановичский
кооперативный рынок»
Николай ЧЕРНОУС.

После направленных в
марте барановичским пред-
принимателем Николаем
Черноусом писем прези-
денту и премьер-министру
Украины с просьбой о стро-
ительстве оптовых рынков в
приграничной зоне с Бела-
русью, белорусских «ипэш-
ников» приняли в посоль-
стве Украины.

– Николай Дмитриевич,
остались, ли вы довольны
итогами встречи в посоль-
стве Украины?

– Да, мне кажется, все
прошло отлично. Еще нигде
нас, белорусских индивиду-

альных предпринимателей,
так не встречали. Беседа в по-
сольстве продолжалась 4
часа. С белорусской стороны
было шесть предпринимате-
лей: по два человека из
Минска, Барановичей и Бо-
рисова. Разговор с нами вел
руководитель торгово-эконо-
мической миссии при по-
сольстве Украины Петр Лай-
шев. Сам он, кстати, сфере
торговли посвятил 45 лет
жизни, поэтому легко понял
все наши проблемы. Пред-
ставители посольства Укра-
ины интересовались, почему
мы не создаем рабочие груп-
пы и не решаем свои пробле-
мы на местах в Беларуси. Я
им ответил, что здесь инди-
видуальных предпринимате-
лей никто не слушает.

В конце беседы Петр
Лайшев посоветовал нам го-
товить бизнес-план и искать
инвестора для создания оп-
товых рынков в пригранич-
ной зоне с Беларусью.

Уверен, что это дело от-
кладывать в долгий ящик
нельзя. Мы надеемся напи-
сать бизнес-план за ближай-
шие несколько недель и за-
тем начнем поиск инвестора
в Беларуси, Украине или
России. На это должно уйти
полгода, год – но не больше.

– В чем суть вашего
предложения о строитель-

стве вблизи Беларуси опто-
вых рынков?

– Так как согласно Указу
№ 760 индивидуальные
предприниматели не могут
иметь наемных рабочих, кро-
ме родственников, то многие
ИП вынуждены теперь рабо-
тать в одиночку, вынуждены
сами торговать и ездить при
этом за товаром в Москву и
Хмельницкий. У предпри-
нимателей из Барановичей
уходит на поездку в Хмель-
ницкий три дня: в понедель-
ник они выезжают и возвра-
щаются только в среду.
Следовательно, время на тор-
говлю значительно сокраща-
ется, растут убытки.

Если же оптовые рынки
будут располагаться около
границы с Беларусью, то
поездка за товаром в тот же
самый Ковель займет всего
полсуток. Таким образом
ИП смогут решить пробле-
му с доставкой продукции
за один выходной день. Кро-
ме того, если оптовые рын-
ки будут располагаться ря-
дом, то предприниматели
получат возможность вво-
зить большее количество то-
вара. Сейчас в Беларусь че-
рез границу разрешен ввоз
только 35 килограмм про-
дукции. А в новых услови-
ях ИП смогут пересечь гра-
ницу с Украиной за сутки

раз пять! Без оптовых рын-
ков на границе индивиду-
альным предпринимателям
будет трудно выжить…

Для Украины наше
предложение также выгод-
но: они смогут создать но-
вые рабочие места и прода-
вать нам больше товара.

– В каком украинском
городе возможно создание
оптового рынка?

– С населенным пунктом
мы еще не определились.
Ясно только, что оптовые рын-
ки должны располагаться на
железнодорожной ветке, что
упростит доставку товаров в
Беларусь. По этой причине,
видимо, будем рассматри-
вать Ковель (железная доро-
га через Брест) или Сарны
(ж/д через Лунинец).

– Почему с предложени-
ем о создании оптовых
рынков вы обратились
именно к Украине?

– Потому что поездка в
Украину для значительной
части ИП ближе и дешев-
ле, чем в другие страны. Но
мы также продолжаем про-
рабатывать этот вопрос в от-
ношении России и Польши.

– Как вы расцениваете
шансы на успешное осуще-
ствление вашей задумки?

– Как 50% на 50%. Кро-
ме поиска инвестора, про-
блема может возникнуть
еще и с тем, что «Перспек-
тива» Анатолия Шумченко
выступает против создания
оптовых рынков на террито-
рии Украины.

В Беларуси тарифная ставкаВ Беларуси тарифная ставкаВ Беларуси тарифная ставкаВ Беларуси тарифная ставкаВ Беларуси тарифная ставка
первого разряда повышенапервого разряда повышенапервого разряда повышенапервого разряда повышенапервого разряда повышена
на три тысячи рублейна три тысячи рублейна три тысячи рублейна три тысячи рублейна три тысячи рублей

Тарифная ставка
первого разряда для
оплаты труда работ-
ников организаций,
финансируемых из
бюджета и пользую-
щихся государствен-
ными дотациями,
повышена до 73 тыс.
белорусских рублей.

Как сообщает ”БЕЛ-
ТА”, такое решение содер-
жится в постановлении
Совета Министров Бела-
руси от 14 апреля 2008
года №547. Оно вступает
в силу с 1 апреля текуще-
го года.

С апреля нынешнего
года тарифная ставка пер-
вого разряда повышена по-
чти на 4,3%, отметил
начальник главного уп-
равления труда и заработ-
ной платы Министерства
труда и социальной защи-
ты Беларуси Геннадий
Прохорчик, комментируя
по просьбе корреспонден-
та БЕЛТА постановление
Совета Министров №547.
По его словам, увеличение
размера тарифной ставки
первого разряда позволит
повысить номинальную
заработную плату работ-
ников отраслей бюджет-
ной сферы в среднем на
4%.

«Мы еще не научились«Мы еще не научились«Мы еще не научились«Мы еще не научились«Мы еще не научились
торговать своим товаром»торговать своим товаром»торговать своим товаром»торговать своим товаром»торговать своим товаром»

Министерство тор-
говли Беларуси предла-
гает рассмотреть сис-
тему материального
поощрения за продажу
отечественных това-
ров, заявил министр
Александр Иванков в
ходе проведения выезд-
ного расширенного
заседания коллегии
Минторга, которое про-
ходило в Витебске.

«Мы еще не научились
торговать своим товаром», -
признал министр, сообща-
ет ”БЕЛТА”. По данным
Минторга, в первом кварта-
ле в товарообороте торговой

сети доля отечественных
товаров снизилась на 1,6
процентных пункта по срав-
нению с аналогичным пери-
одом прошлого года, в том
числе по продовольствен-
ным товарам - на 0,4 про-
центных пункта, а по непро-
довольственным - на 3,5.

Как считает Александр
Иванков, поправить положе-
ние можно, если ввести, на-
пример, сдельную оплату
труда, когда заработная
плата продавцов будет зави-
сеть от объема реализован-
ной продукции белорусско-
го производства. Немалую
роль при продвижении то-
варов отечественных произ-
водителей должны сыграть
современная организация
торговли и реклама.
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ПРОФСОЮЗЫ

ОткОткОткОткОтклики неравнодушных людейлики неравнодушных людейлики неравнодушных людейлики неравнодушных людейлики неравнодушных людей
В эти дни по всей

стране проходит ин-
формационная кампа-
ния в поддержку иници-
ативы Белорусского
профсоюза работников
радиоэлектронной про-
мышленности (РЭП) по
возврату льгот на про-
езд. Цель кампании –
сформировать инициа-
тивную группу граж-
дан.

После регистрации
группы в Центризбирко-
ме, её члены смогут
собирать подписи под обра-
щением к депутатам с
предложением вернуть
льготы на проезд пенсио-
нерам, ветеранам, студен-
там и учащейся молоде-
жи. Собрав 50 тысяч
подписей, руководство
инициативной группы
имеет право требовать у
парламентариев внести из-
менения в закон. Активис-
ты профсоюза РЭП пони-
мают, что предстоит очень
трудная работа. Председа-
тель организации Генна-
дий Федынич неоднократ-
но подчеркивал, что
профсоюз готов идти до
конца, но только в том слу-
чае, если инициатива будет
поддержана гражданами. О
том, какие отклики нашла

инициатива профсоюза
РЭП у населения, расска-
зывает председатель Брес-
тского регионального отде-
ления Зинаида Михнюк.

- Сейчас по всей Бела-
руси проходит информа-
ционная кампания нашего
профсоюза. Активисты
Брестского регионального
отделения принимают ак-
тивное участие в информи-
ровании населения. Мы
предлагаем вернуть льготы
на проезд нашим родите-
лям и детям.

Откликами неравно-
душных граждан невоз-
можно не поделиться.
Каждый звонок - это чело-
веческая судьба.

Всегда запоминаются
первые телефонные звонки.
Он был от Нины Ивановны
Акулик, пенсионерки, ко-
торая прочитала о нашей
акции в газете «Народная
воля». Женщина высказа-
ла свое мнение о важности
законодательной инициа-
тивы граждан РБ по данно-
му вопросу и заявила, что
готова поддержать.

Далее последовал зво-
нок от Кирилла Кондратье-
вича Малиновского, кото-
рый сказал, что возраст
ему не позволяет быть чле-
ном инициативной груп-
пы, но он пообещал обяза-
тельно подписаться.

Запоминающимся стал
звонок из города Баранови-

чи от Галины Николаевны
Былич. Она рассказала о
случае в городском обще-
ственном транспорте, сви-
детелем которого невольно
стала. Студенты местного
университета, подрабаты-
вающие контролерами
(по-видимому, чтобы не
платить за проезд), вытас-
кивали из автобуса стари-
ка-безбилетника. После
того, как Галина Николаев-
на призвала их к сопережи-
ванию, сказала, что они
такие жертвы закона «О го-
сударственных социальных
льготах, правах и гаранти-
ях для отдельных катего-
рий граждан», контролеры
предложили ей заплатить
за пожилого человека.
Женщину потрясло равно-
душие молодых людей.

Еще мне позвонила Ма-
рия Андреевна Куницкая
из города Пинска. Сказала,
что очень нужное дело для
стариков и детей мы затея-
ли. Пожелала удачи и до-
бавила, что наш телефон
раздавали соседи по дачно-
му участку.

Семья Лагодич из Бре-
ста поддерживает, просили
прийти и собрать у них
подписи.

Лариса Николаевна Бу-
янова, ветеран труда, у ко-
торой пенсия 170 000 руб-
лей, посетовала на то, что
не имеет возможности
лишний раз съездить на

дачный участок. Не знала,
что есть такая возможность
законодательной инициа-
тивы граждан. Прежде чем
нам позвонить, пошла к мо-
лодым соседям и пригласи-
ла их в инициативную
группу. Пожаловалась, что
её потрясли апатия и пас-
сивность людей. «Ничего
не добьетесь, что отменили
- не вернуть…»,-ответили
соседи. Сама же Лариса
Николаевна считает, что
надо верить в справедли-
вость и добиваться её.

Ежедневно много звон-
ков поступает от учащихся
и студентов, которые узна-
ют о нашей инициативе из
различных источников и
предлагают свою помощь.

Когда в августе 2007 г.
активисты профсоюза
РЭП организовывали пике-
ты по всей стране против
вступления в силу данного
закона, то по количеству от-
кликнувшихся можно
было подумать, что людям
все равно или их это не
коснется.

Сейчас, когда цены на
самые необходимые про-
дукты растут каждый день,
а доходы остаются на мес-
те, льготный проезд был бы
подспорьем для пенсионе-
ров и семей, воспитываю-
щих детей-школьников и
студентов.

Юрист профсоюза РЭП Леонид Судаленко:Юрист профсоюза РЭП Леонид Судаленко:Юрист профсоюза РЭП Леонид Судаленко:Юрист профсоюза РЭП Леонид Судаленко:Юрист профсоюза РЭП Леонид Судаленко:
«Люди обращаются к нам, значит, доверяют!»«Люди обращаются к нам, значит, доверяют!»«Люди обращаются к нам, значит, доверяют!»«Люди обращаются к нам, значит, доверяют!»«Люди обращаются к нам, значит, доверяют!»

Несмотря на все пре-
пятствия, угрозы и
давление со стороны
властей и нанимате-
лей, активисты Бело-
русского профсоюза
работников радиоэлек-
тронной промышленно-
сти (РЭП) не скрыва-
ют своей радости –
организация растет. И
одна из основных при-
чин увеличения профсо-
юзного членства –
помощь, которую ока-

зывают работникам
юристы профсоюза.

- Каждый, кто к нам об-
ращался, получил квали-
фицированную юридичес-
кую помощь в виде право-
вых консультаций,
подготовки различных заяв-
лений и жалоб, а также
исковых заявлений в суды -
рассказал правовой инспек-
тор профсоюза РЭП по Го-
мельской области Леонид
Судаленко. - Наиболее акту-
альные вопросы, с которы-

ми граждане обращаются в
профсоюз, конечно, носят
социально-экономический
характер. - Однако людей
интересует не только отме-
на льгот, условия работы
молодых специалистов и
т.д. В профсоюз обращают-
ся и по частным вопросам,
например, о наследстве, се-
мейно-бытовым проблемам.
Обращаются и с жалобами
на неправомерные действия
должностных лиц государ-
ственных органов.

Правовой инспектор до-
бавил, что только в юриди-

ческую службу профсоюза
по Гомельской области за
три месяца текущего года
обратилось 43 человека.

- Эти цифры нас не мо-
гут не радовать, - подчерк-
нул Леонид Судаленко. -
Люди обращаются к нам,
значит, доверяют, а доверие
людей дорогого стоит. Как
результат в нашем профсо-
юзе пополнение. Только за
1-й квартал текущего года в
наш профсоюз пожелало
вступить 15 человек, заня-
тых в различных сферах на-
родного хозяйства.

Читайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.com

www.praca-by.info
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КОММЕНТАРИИ

«Г«Г«Г«Г«Голуби», «ястребы» и голуби», «ястребы» и голуби», «ястребы» и голуби», «ястребы» и голуби», «ястребы» и главный птичниклавный птичниклавный птичниклавный птичниклавный птичник
Ян БУЯН

Политики и политоло-
ги, пытаясь объяснить
жесткие действия влас-
тей в последние недели,
винят во всем силовиков,
которые якобы стремят-
ся сорвать диалог между
руководством Беларуси и
Западом. Однако эта
«теория заговора» при
ближайшем рассмотре-
нии не выдерживает ни-
какой критики.

В эфире ”Радыё Свабода”
заместитель председателя
партии БНФ Виктор Иваш-
кевич изложил следующую
версию разгона демонстра-
ции, посвященной 90-летию
БНР: «Думаю, ва ўладзе
ёсьць некалькі групаў, якія
па-рознаму бачаць тактыку
сваіх дзеяньняў. Адны
лічаць, што трэба ствараць
дэмакратычны імідж з мэ-
тай разьвіваць дыялёг з ЭЗ.
Другія лічыць, што для
ўтрыманьня ўлады дастатко-
ва адносінаў з Расеяй, таму
апазыцыю трэба душыць.

Адсюль і розныя дзе-
яньні. То спробы палепшыць
імідж — для гэтага запра-
шаюцца іміджмэйкеры-
лорды зь Вялікай Брытаніі.
І пазытыўнае асьвятленьне
стварэньня БНР — з гэтай
сэрыі. То ініцыятыву пера-
хапілі сілавікі, і вынік мы
бачылі 25 сакавіка».

Еще дальше пошел поли-
толог Андрей Суздальцев. В

интервью «Еврорадио» он
объяснил избиение демонст-
рантов и обыски у журнали-
стов так: “Это реакция сило-
вых ведомств на диалог
между Западом и Минском.
Получилось, что часть
высшей правящей номенк-
латуры уже нормально “впи-
салась” в этот диалог с Запа-
дом и ощущала там себя
очень уверенно. А силовики
очутились никому не нуж-
ны. А они отлично понима-
ют, что ими в результате рас-
считаются с Западом. На
них свалят всю вину за по-
чти 14 лет террора. Ими бу-
дет обеспечено вхождение
Лукашенко в политический
ландшафт Европы. Это их
реакция.

Прозападный блок в ру-
ководстве Беларуси привле-
кал Запад выходить на них и
обещал, что все будет хоро-
шо. А второй блок, который
вдруг оказался никому не
нужен, которым потом с За-
падом рассчитаются – сило-
вики, – решили, что если так
— то мы всех побьем».

Подобные умозаключе-
ния явно позаимствованы у
советологов, которые люби-
ли объяснять политические
процессы СССР борьбой
между «голубями» и «яст-
ребами» в его руководстве.
Получалось универсально:
закручивание гаек всегда
объяснялось тем, что крем-
левские «хищники» закле-
вали «птичек мира», а
любые послабления – соот-
ветственно, наоборот.

Вышеизложенные схе-
мы применительно к Бела-

руси хороши всем, кроме
одного: в них напрочь отсут-
ствует главное действующее
лицо. Между тем, вряд ли
кто-то возьмётся оспаривать
тот факт, что Александр Лу-
кашенко также обладает не-
которым влиянием на собы-
тия в стране. Более того,
автор этих строк убежден, что
именно мнение главы Бела-
руси по вопросу «бить иль не
бить» является решающим.

Конечно, внутри правя-
щей элиты существуют раз-
ные группы. Но нынешнее
руководство Беларуси – это
не брежневское Политбюро
начала восьмидесятых, но-
минальный лидер которого
являлся, деликатно выража-
ясь, фигурой не вполне са-
мостоятельной. Поэтому
объяснять очередную «отте-
пель» или «заморозки» тем,
что в отдельно взятый мо-
мент сильнее оказались «го-
луби» или «ястребы», по-
просту несерьезно.

Предположим, что, как
утверждает Суздальцев, на
высшем уровне принято ре-
шение о «вхождении Лука-
шенко в политический лан-
дшафт Европы». Допустим,
что силовики вознамери-
лись сорвать эти планы. Од-
нако при всей своей склон-
ности к самодеятельности
они вряд ли решились бы
открыто действовать вразрез
с «генеральной линией»
(равно, как и «голуби» пред-
лагать Западу что-либо без
санкции сверху). Потому
что знают, чем это чревато.

Когда в прошлом году
чекисты «дали в глаз» пред-

седателю Комитета госкон-
троля Зенону Ломатю, тог-
дашний шеф госбезопаснос-
ти Степан Сухоренко очень
быстро поплатился за эту
импровизацию. И до сих пор
остается даже без «почетной
ссылки».

С момента разгона де-
монстрантов и массовых
обысков у журналистов про-
шло более двух недель. Мо-
жет быть, отправлен в от-
ставку Владимир Наумов?
Или уволен Юрий Жадо-
бин? Или, на худой конец,
им сделали публичную вы-
волочку за чрезмерное усер-
дие?

Ничего этого не случи-
лось. Следовательно,
действия силовиков были
санкционированы главным
«ястребом». Который вегета-
рианскому существованию
в европейских ландшафтах
предпочитает возможность
безнаказанно охотиться в
родных болотах.

Посему не стоит обманы-
ваться самим и вводить в заб-
луждение почтенную публи-
ку. Дело не в злонамеренных
силовиках (вернее, не толь-
ко в них). Просто «главный
птичник», который контро-
лирует одновременно и «яс-
требов», и «голубей», свой
выбор в пользу жесткого ав-
торитарного правления сде-
лал давно и навсегда. А все
«оттепели» — это лишь эпи-
зоды в процессе торга, цель
которого нейтрализовать
воздействие Запада и Рос-
сии и тем самым повысить
степень безопасности для су-
ществующего режима.

Россия пробьет для Беларуси статусРоссия пробьет для Беларуси статусРоссия пробьет для Беларуси статусРоссия пробьет для Беларуси статусРоссия пробьет для Беларуси статус
«специально приг«специально приг«специально приг«специально приг«специально приглашенного» в ПАСЕлашенного» в ПАСЕлашенного» в ПАСЕлашенного» в ПАСЕлашенного» в ПАСЕ

ПАСЕ может вер-
нуться к вопросу о воз-
вращении Беларуси
статуса «специально
приглашенного». Такую
надежду в интервью
РИА «Новости» выска-
зал глава российской де-
легации в Парламентс-
кой ассамблее Совета
Европы Константин Ко-
сачев в связи с откры-
вающейся в понедельник
весенней сессией ПАСЕ.

Беларусь была лишена
статуса специально пригла-
шенного в Совете Европы в
середине 1990-х годов. С тех
пор Минск неоднократно
предпринимал усилия вер-
нуть этот статус, но ему это
не удавалось.

Косачев напомнил, что на
предстоящей весенней сес-
сии ПАСЕ будет рассматри-
ваться доклад по проблеме
политических заключенных
в Беларуси. Он предполо-
жил, что «это будет жестко
критический доклад».

Вместе с тем, оценивая
ситуацию в целом, Косачев
указал, что «на данный
момент… все большее коли-
чество депутатов (ПАСЕ) на-
чинает склоняться к той по-
зиции, которую всегда
защищала Россия», которая
«всегда выступала против
изоляции Белоруссии».
Изоляция белорусского го-
сударства, по словам Коса-
чева, «приводит к консерви-
рованию имеющихся (у
Минска) проблем в демокра-
тическом развитии».

Он сообщил, что в ПАСЕ
готовится большой доклад о
мнении Совета Европы по
отношению к Беларуси. Ко-
сачев предположил, что этот
документ будет представлен
или к июньской или к ок-
тябрьской сессии.

«Я надеюсь, что мы смо-
жем прорвать эту блокаду и
может быть выйти на реше-
ние о возобновлении Бело-
руссией, как минимум, ее
статуса приглашенного», —
заключил он.
”Белорусские новости”
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ЮРИСКОНСУЛЬТ

— Правительство вос-
становило БКДП в Нацио-
нальном Совете по трудовым
и социальным вопросам,
следовательно, мы попадаем
под действие Генерального
соглашения, — пояснил
свою позицию лидер Конг-
ресса Александр Ярошук.
— Об этом неоднократно за-
являл на заседании Совета
первый вице-премьер пра-
вительства Владимир Се-
машко. В соответствии с Ге-
неральным соглашением,
наниматель предоставляет
профсоюзу помещения,
средства коммуникации и
транспорт в безвозмездное
пользование. Сейчас всеми
этими благами пользуется
ФПБ. И наши организации,

«В новом ТК кардинально изменены порядокВ новом ТК кардинально изменены порядокВ новом ТК кардинально изменены порядокВ новом ТК кардинально изменены порядокВ новом ТК кардинально изменены порядок
и основания предоставления дополнительныхи основания предоставления дополнительныхи основания предоставления дополнительныхи основания предоставления дополнительныхи основания предоставления дополнительных
отпусков за работу с вредными условиями труда»отпусков за работу с вредными условиями труда»отпусков за работу с вредными условиями труда»отпусков за работу с вредными условиями труда»отпусков за работу с вредными условиями труда»

Вопрос: Изменены ли в
новой редакции Трудового
кодекса порядок и основа-
ния предоставления допол-
нительных отпусков за ра-
боту с вредными и (или)
опасными условиями тру-
да?

На вопрос отвечает руко-
водитель правовой службы
Белорусского профсоюза
работников радиоэлектрон-
ной промышленности (РЭП)
Елена Еськова.

— В новой редакции ТК
кардинально изменены по-
рядок и основания предос-
тавления дополнительных
отпусков за работу с вредны-
ми и (или) опасными усло-
виями труда, а также их
продолжительность.

В соответствии с новой
редакцией ст.157 ТК работ-
никам, занятым на таких
работах, дополнительный
отпуск будет предоставлять-
ся на основании аттестации
рабочих мест по условиям
труда. В этой связи установ-
лено, что аттестация для
определения права на сокра-
щенную продолжитель-
ность рабочего времени и

(или) дополнительный от-
пуск за работу с вредными
условиями труда должна
быть проведена нанимателя-
ми до 31 декабря 2008 г.

До проведения аттеста-
ции рабочих мест сокра-
щенная продолжительность
рабочего времени и (или)
дополнительный отпуск
предоставляются на основа-
нии списка производств,
цехов, профессий и должно-
стей с вредными и (или)
опасными условиями тру-
да, работа в которых дает
право на сокращенную про-
должительность рабочего
времени и дополнительный
отпуск.

Постановлением Совета
Министров РБ от 19 января
2008 г. № 73 «О дополни-
тельных отпусках за работу
с вредными и (или) опасны-
ми условиями труда и
особый характер работы»
определены условия предо-
ставления этих отпусков.
При проведении аттеста-
ции рабочих мест в счет
времени работы, дающей
право на указанный допол-
нительный  отпуск, засчи-

тываются дни, в которые
работник  был  занят  на ра-
ботах с вредными и (или)
опасными условиями труда
полный рабочий день.

Дополнительный отпуск
за  работу в таких условиях
предоставляется работни-
кам  на  основании аттеста-
ции  рабочих мест по усло-
виям труда в зависимости
от  класса  (степени) вредно-
сти или  опасности  условий
труда.

Продолжительность до-
полнительного отпуска за
работу с вредными условия-
ми труда составит от 4 до
максимально 28 календар-
ных дней (ранее до 41 дня).
Никаких дополнительных
периодов, кроме стопроцен-
тного нахождения  во вред-
ных условиях труда, для
получения упомянутого от-
пуска не предусмотрено.
Следует отметить, что те ра-
ботники, которые в течение
рабочего дня 50-80 процен-
тов рабочего времени заня-
ты во вредных условиях тру-
да, утратят после аттестации
рабочих мест право на допол-
нительный отпуск.

Положение о порядке
проведения аттестации
рабочих мест по условиям
труда утверждено Поста-
новлением Совмина от 22
февраля 2008 г. № 253 «Об
аттестации рабочих мест по
условиям труда».

Документом установле-
но, что при проведении в
2008 году аттестации рабо-
чих мест по условиям труда
допускается использование
протоколов инструменталь-
ных замеров факторов про-
изводственной среды, вы-
полненных при проведении
аттестации в 2004-2007 го-
дах, а также при необходи-
мости протоколов замеров
факторов производственной
среды, выполненных в ука-
занный период при проведе-
нии гигиенической оценки
условий труда и оформлен-
ных в соответствии с законо-
дательством. При этом ре-
зультаты аттестации 2008
года, оформленные с исполь-
зованием указанных прото-
колов, действительны в
течение пяти лет со дня ут-
верждения результатов пре-
дыдущей аттестации.

соответственно, также дол-
жны иметь на это право. В
противном случае мы име-
ем яркий пример дискри-
минации по профсоюзной
принадлежности. Все это —
серьёзные аргументы, с ко-
торыми можно обращаться
в суд.

Между тем первички
БНП работников ПО «Бела-
руськалий» и ОАО «Поли-
мир» подписали договора,
по которым арендная плата
увеличивается в 10 раз.

— Это убийственный
факт дискриминации проф-
союзов, — уверен правовой
инспектор Независимого
профсоюза горняков Алек-
сандр Королев. — Мы вы-
нуждены были подписать,
иначе, нас бы просто выш-
вырнули на улицу и проф-
союз не смог работать.

— Конечно, это серьез-
ный удар по организации
— признает председатель
первички БНП на ОАО «По-
лимир» Иван Святохо. Ведь
наш бюджет формируется
из взносов. И если нам арен-
ду повышают в 10 раз, мы
вынуждены изъять эти
средства из других направ-
лений работы. А рядом
профсоюз ФПБ живет и ни-
чего не платит. Это очень
несправедливо.

Не согласилось с новы-
ми условиями руководство
первичной организации не-
зависимого профсоюза ра-
ботников ОАО «Гродно
Азот».

— Мы не подписали до-
говор. У нас просто нет
такой возможности, — го-
ворит председатель органи-
зации Сергей Антусевич.

— Мы взносов собираем
меньше. Кроме того, требо-
вания нанимателя противо-
речат Генеральному согла-
шению.

Председатель БНП Ва-
силий Коробов обратился в
Республиканскую комис-
сию по упорядочиванию
использования администра-
тивных зданий, сооруже-
ний, производственных
помещений и других объек-
тов госсобственности, а так же
в Генпрокуратуру, Минтруд
и к председателю концерна
«Белнефтехим» с просьбой
принять меры для решения
возникшей проблемы.

В письме Василия Коро-
бова говорится, что, если ука-
занные государственные
органы не отреагируют на
просьбу профсоюза, то, что-
бы защитить организации от
дискриминации, БНП наме-
рен обратиться в суд и в меж-
дународные организации.

Независимым профсоюзамНезависимым профсоюзамНезависимым профсоюзамНезависимым профсоюзамНезависимым профсоюзам
в 10 раз повысили арендную платув 10 раз повысили арендную платув 10 раз повысили арендную платув 10 раз повысили арендную платув 10 раз повысили арендную плату
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Окончание.
Начало на с.1
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САША И СИРОЖА

Читайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.comЧитайте www.gazetaby.com

У любую краску дабавляиш талчонаеУ любую краску дабавляиш талчонаеУ любую краску дабавляиш талчонаеУ любую краску дабавляиш талчонаеУ любую краску дабавляиш талчонае
стекстекстекстекстекло, и яна как катафот!ло, и яна как катафот!ло, и яна как катафот!ло, и яна как катафот!ло, и яна как катафот!

Озабоченные количеством погибающих на дорогах людей, а так же выполнением программы «Минус
100», наши герои не надеются на одни лишь фликеры, стремясь сделать заметнее все вокруг.


